

## Le Tennis de Table Semblancéen présent à la Brocante 2017

Le club de Semblançay a organisé une animation lors de la brocante du 10 septembre 2017. Cette manifestation voit passer environ 20000 visiteurs ; c'est une opportunité pour se faire connaître et attirer de futurs adhérents.

Pour une première, cela fut une réussite totale tant par l'investissement des bénévoles que par les personnes venues taper la balle.

Le club avait mis en place une grande table de ping ainsi que deux petites afin que toutes les personnes viennent découvrir le tennis de table sous différents formats.

Après un début de matinée difficile dû à la météo capricieuse, les visiteurs ont commencé à venir et le résultat est positif : 56 licences événementielles créées.

Afin d'attirer le plus de personnes possible, le club offrait à chaque participant goodies et flyer avec des séances de découverte gratuites.

Des jeunes sont déjà prêts à venir pousser la porte de la salle. De bon augure pour un club qui s'active et donne de son temps pour se développer...

Bravo à tout le club pour cette belle réussite.

